



Les croix ont souvent été érigées à des endroits où se sont déroulés des événements dramatiques ou en guise de remerciement pour des grâces obtenues. La croix érigée en face de la ferme EPPE-KEIZER-CONROTTE le fut à la mémoire de Armand THI-
RY et de Jules KEIZER, victimes des terribles atrocités du 22 août 1914.

RETENEZ CETTE DATE DU SAMEDI 12 OCTOBRE POUR LA DEUXIEME EDITION DE LA BOURSE AUX PLANTES A LA MAISON DU VILLAGE DE SIGNEULX.
Des précisions au 0494 / 20 60 71 et dans le prochain bulletin paroissial.



Le président du Club des Jeunes, Martin Roynet s'est classé 6eme avec 1 kg 385 g. au Roi du Cabus. En 2025, le vice-président, Grégoire Leclère pourrait prendre la succession sur le podium. Un club des jeunes qui s'est bien impliqué dans la fête du cabus et au niveau des matches de l'Euro 2024.

Prochaine activité en vue : la venue de St Nicolas. Un peu de patience toutefois ! Mais décembre n'est plus très loin !

TOUTES NOS FELICITATIONS...

Nous voulons entourer de nos vœux ces couples mussipolitains qui célèbrent cette année un anniversaire de mariage.
Noces de Palissandre (65 ans de mariage) : Ginette COLLIGNON et Emile MEUNIER.
Noces de Diamant (60 ans de mariage) : Josianne VAN DE WOESTYNE et Marcel ASTIER.
Noces d'or (50 ans de mariage) : Marie-Christine PAQUET et Christian KONIECZKO, Christine GILLET et Jean-Marie VANHILLE, Mugnette SCHILTZ et Aimé GRUSELIN.



L'IMAGE DU BONHEUR

L'image du bonheur est celle de Stéphane COLLIN qui vit beaucoup en extérieur et très souvent en hauteur ! Ce qui nous vaut régulièrement sur Face Book ses commentaires météo du genre : pluie persistante ce matin mais ça va pas durer . Ou alors des photos souvent surprenantes telle celle de l'église qui semble submergée par une vague géante...

LE DIMANCHE 13 OCTOBRE SERA BIEN CHARGE...

Ne prévoyez pas trop de rendez-vous ce dimanche-là, car outre les élections communales et provinciales, notre village vivra au rythme de la grand-fête dont la date est dictée par Saint Denis. A 10 h 30, messe à l'église suivie d'un apéro et repas festifs au Cercle. Toutes les infos dans le prochain bulletin paroissial.

Nous débutons une nouvelle année scolaire, pastorale,...et votre bulletin paroissial est bien reparti pour un an. Le but du « Je frappe à ta porte » est d'offrir un lien de qualité à tous les habitants que ce soit dans sa présentation ou dans le fond. Même si tous les acteurs du bulletin sont entièrement bénévoles, les frais pour une impression de qualité sont importants. Voilà pourquoi nous avons besoin de votre aide. Tout soutien financier, si modeste soit-il, sera le bienvenu sur le compte de la paroisse BE67 7555 8692 1387 avec la mention « bulletin » Merci. Plusieurs personnes ont déjà marqué leur soutien dans le courant de l'année. Qu'elles soient remerciées !

VOS INTENTIONS DE MESSES

DIMANCHE 1 SEPTEMBRE 10 h. BATTINCOURT
MESSE DE RENTREE PASTORALE.

SAMEDI 7 SEPTEMBRE: Pierre SCHREDER.

SAMEDI 14 SEPTEMBRE : Roger EPPE Françoise KEIZER Madeleine KEIZER Gérard BOUVY Francine et André EPPE .
Défunts de la famille EPPE-CONROTTE.
Martine GRIBAUMONT.

SAMEDI 21SEPTEMBRE : René et Dany GOBERT et Heyden.

SAMEDI 28 SEPTEMBRE : Jean PETIT (anniv.).
Marie-Paule ENDRE Marie-Aline ENDRE et Marie-Louise ENDRE.
Familles FIRRE STREIGNARD et RENNESON.
Marcel MASSOT (anniv.).
Marcelle FRANCOIS et Josiane FRANCOIS (anniv.).

Photo signée Claudia Massot

PERMANENCE POUR LES DEMANDES DE MESSES EN 2025 ET LES RECOMMANDATIONS POUR LA TOUSSAINT 2024.

Le lundi 7 octobre de 14h à 15h, en l'église, sera ouverte une permanence pour accueillir vos demandes. Pour rappel, le montant pour une recommandation de vos défunts lors des Vêpres de la Toussaint est de 1,5 € par ligne. Le prix d'une messe programmée entre décembre 24 et décembre 25 est de 7 €. Des formulaires sont dès à présents disponibles au fond de l'église. Merci de noter cette date du 7 octobre dans votre agenda.

JE FRAPPE A TA PORTE
N° 133 MUSSY-LA-VILLE SEPTEMBRE 24



BONNE RENTREE



DEUX PAGES CON-SACREES A LA FETE DU CABUS 2024

Seigneur, Comment te dire nos désirs ? La rentrée de septembre a vite fait de remettre en mémoire - si jamais on avait pu oublier - les défis de ce monde qu'il faut relever. Tu nous a donné la Terre à faire fructifier pour les besoins de tous. Tu nous as confiés les uns aux autres Tu nous as fait connaître ta volonté de nous voir vivre en frères, Tu nous sollicites pour divers engagements dans l'Eglise, dans la Société, pour la Paix, pour la Justice. Seigneur, Rappelle-nous sans cesse qu'il nous faut ouvrir nos cœurs, nos mains pour prendre notre part de tâches concrètes, là où nous vivons, avec les petits - et grands - moyens que nous avons. « Tu as aimé cette terre » dit le psaume 84. Que nous puissions le dire nous-mêmes en vérité, et le manifester avec le courage nécessaire parfois.

Editeurs responsables : David DUTHOIT Henri GILLET

NOS CONDOLEANCES : Parmi les décès de personnes connues au village, nous déplorons depuis la parution du dernier bulletin paroissial celui de Jonathan MULLENDERS, fils de Gérard, également celui de Josine PIERRARD épouse de Patric HANCK.

Guy HANSEN était un enfant du village auquel il restait profondément attaché. Il nous avait d'ailleurs envoyé plusieurs articles sur l'église, le cimetière ou encore sur le « Jules Chiard » peintre de profession. Nos condoléances à ces familles endeuillées.

Nous apprenions avec beaucoup de tristesse au tout début des vacances le décès de la maman de Madame Marion, institutrice à l'Ecole Saint-Pierre. Nos amitiés à toute la famille.

Martine GRIBA UMONT, épouse de José LUCAS, est décédée à l'âge de 68 ans. Nos pensées amicales à toute la famille. Une messe sera célébrée le 14 septembre.

Elise CRISMER, épouse de Christian BECHET est décédée le 16 juillet. Condoléances à la nombreuse famille et en particulier à Anne-Marie BECHET à Pauline, François et Antoine MASSOT.

Nous avons aussi appris le décès de Monique CUVELIER, la maman de Georges BRESSART. Nous redisons notre amitié à toute la famille.

14 et 15 DECEMBRE : MARCHE DE NOEL AU CERCLE ST PIERRE.



Au début des vacances Pierre GODEAU a pris « le temps nécessaire » pour nettoyer l'intérieur et l'extérieur de la Chapelle de Saint-Joseph. Le résultat est surprenant ! Grand merci, Pierre !

Cette photo a été prise à Willancourt lors de la messe de clôture de l'année. Depuis les vacances ont permis de reprendre des forces et voici que s'ouvre l'année liturgique 2024-2025. A cette occasion, la paroisse de Battincourt recevra les 6 autres paroisses le dimanche 1 septembre à 10 h. L'occasion de se retrouver et de repartir du bon pied vers une nouvelle étape.



Deux magnifiques photos : un coucher de soleil sur Avioth et l'intérieur de notre église de Mussy.

REUNION D'INFORMATION ENTRE LES CATECHISTES, LES ENFANTS DE 1ere ANNEE ET LEURS PARENTS LE MARDI 3 SEPTEMBRE 20H CERCLE A MUSSON. RENS. : Marie EHMER, rue E. LENOIR.

LA VIE PAROISSIALE

Le samedi 6 juillet, Hugo JACOB a reçu le sacrement du baptême. Ses parents, Laura WILKOWSKI et Jean-Julien JACOB résident au 31, rue du Paquis. Tous nos vœux !

Le samedi 12 octobre à 15h30, Chris FRIGNET et Anthony PETIT s'uniront par le sacrement du mariage. Le couple réside au 13, Place Abbé Alexandre. Nos félicitations !

En 2025, la cérémonie des Confirmations pour les 7 paroisses se déroulera à Mussy le dimanche 8 juin à 10h30.

Quant à la cérémonie de la première eucharistie, elle aura lieu le dimanche 1 juin à 10h30 à Rachecourt.

De beaux moments intenses en perspective. Rappelons que la référente au niveau du KT en ce qui nous concerne est Marie EHMER qui réside à la rue Etienne Lenoir.

Durant l'orage nocturne du 29-30 juin, la foudre est tombée sur l'église grillant la carte informatique qui gère horloges et sonneries. D'où l'inactivité de celles-ci. La Commune a sollicité l'Assurance. Tout refonctionne !

Florian SIZAIRE a également rejoint le Comité du Cercle Saint-Pierre. Une nouvelle génération se met ainsi en place. D'autre part, la fête du cabus a connu un fort succès. Merci à toutes les personnes bénévoles qui y ont contribué.

LES MESSES DES FAMILLES EN 2024-2025

Dimanche 20 octobre à 10h30 à Battincourt.

Dimanche 1 décembre à 10h30 à Halanzy.

Samedi 25 janvier à 18h à Mussy.

Dimanche 16 février à 10h30 à Musson.

Dimanche 16 mars à 10h30 à Rachecourt.

Dimanche 13 avril à 10h30 à Willancourt.

Dimanche 22 juin à 10h à Baranzy.

FETE DU CABUS 2024



Matériel impressionnant...



Deux responsables perplexes sous la pluie !

On démarre la découpe des têtes de cabus !



Vient alors la cuisson...

FETE DU CABUS 2024



LES HOMMES AUX FOURNEAUX



ALORS QUE LES DAMES SOUFFLENT UN PEU



IL EST TEMPS DE SERVIR DES CENTAINES DE REPAS... ALORS QUE SOUS CHAPITEAU, C'EST AUSSI LA FETE !



LE ROI DU CABUS ARNAULD NOEL 1 kilo 695 grammes !

CES MONTAGES ONT ÉTÉ REALISES AU DEPART DE PHOTOS PRISES PAR SYBILLE BECKER.